

Ressort: Vermischtes

62 Prozent der 18- bis 24-Jährigen wohnen noch bei den Eltern

Wiesbaden, 22.11.2016, 11:18 Uhr

GDN - Im Jahr 2015 haben in Deutschland 62 Prozent der 18- bis 24-Jährigen noch gemeinsam mit ihren Eltern in einem Haushalt gewohnt. Ihr Anteil in den letzten 10 Jahren ist nahezu unverändert geblieben (2005: 64 Prozent), teilte das Statistische Bundesamt (Destatis) auf der Basis des Mikrozensus am Dienstag mit.

Junge Frauen (56 Prozent) lebten deutlich seltener im elterlichen Haushalt als ihre männlichen Altersgenossen (68 Prozent). Dass 18- bis 24-Jährige noch im Elternhaus wohnen, ist eher in ländlichen Gebieten verbreitet: In Gemeinden unter 10.000 Einwohnern lebten 78 Prozent der jungen Erwachsenen bei den Eltern. In Großstädten ab 500.000 Einwohnern traf dies auf 45 Prozent der Altersgruppe zu.

Bericht online:

<https://www.germindailynews.com/bericht-81243/62-prozent-der-18-bis-24-jaehrigen-wohnen-noch-bei-den-eltern.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

UPA United Press Agency LTD
483 Green Lanes
UK, London N13NV 4BS
contact (at) unitedpressagency.com
Official Federal Reg. No. 7442619